



みのしま

令和5年6月9日
有田市立箕島小学校
第21号



豊かなスポーツライフの実現に向けて



5月30日、体力テストを実施しました。今年は天候が良くなかったため、体育館のみで行いました。6年生が1限目にテストを済まし、下級生の指導や測定を行いました。最上級生であることを自覚して、責任をもって行動することができました。



学校生活をより楽しく、より充実したものに

5月31日、委員会活動を行いました。委員会活動は児童会活動の一つで、5・6年の全児童が子どもたちの学校生活がより楽しく、より充実したものになるよう学校内の仕事を分担し、課題に自治的に取り組んでいくための活動です。今回は1学期の活動目標を立て、活動内容を決めました。箕島小学校の児童に役に立つこと、必要なことを、自分たちで考えて、どんどん実行してください。



6月2日(金)の大雨で一階が浸水しました。水は翌日、教職員で除去し、次の日に消毒も行いました。1年生の音楽バッグや歯みがきセットが水に浸かり、大変申し訳ございません。音楽の教科書とワークは有田市で新しい物を用意します。バッグはJAさんからもう一度いただきました。